Antrag Nr. 21-F-60-0004 CDU, FDP und Volt

Betreff:

Aufenthaltsqualität an der Dreililienquelle steigern -Antrag der Fraktionen CDU, FDP und Volt vom 23.06.2021-

Antragstext:

Das Kureck und dessen Aufwertung ist andauerndes Thema, das Stadtentwickler und Stadtentwicklerinnen in Wiesbaden seit geraumer Zeit beschäftigt. Der Platz zwischen der Dreililienquelle und der Spiegelgasse ist hierbei in Vergessenheit geraten. Besonders die angrenzenden Hotels und Restaurants würden von einer Aufwertung des Bereichs profitieren, was gerade jetzt in der Zeit nach der Pandemie im Fokus des politischen Handels stehen sollte. Durch eine Verkehrsberuhigung der angrenzenden Straßen könnten die dort ansässigen Restaurants ihre Außengastronomie erweitern und mehr Kundschaft bewirten.

Der Ausschuss für Mobilität möge beschließen: Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- I. ein Konzept zur Aufwertung des kleinen Platzes an der Dreililienquelle / Spiegelgasse vorzulegen;
- II. darin zu berücksichtigen, welche verkehrlichen Maßnahmen zur Verkehrsberuhigung dieses Bereichs infrage kommen;
- III. zu prüfen und berichten, ob die Zufahrt zu den Parkhäusern des Nassauer Hofs / Schwarzen Bock durch die Umkehr der Einbahnstraßenregelung vom Kranzplatz aus möglich ist und als sinnvoll erachtet wird;
- IV. den Fahrbahn- und Gehsteigbelag zu erneuern, um den vorhanden Flickenteppich zu schließen;
- V. der Gastronomie, die an den Dreililienquelle und der Spiegelgasse ansässig ist, eine Erweiterung der Außengastronomie zu ermöglichen.

Wiesbaden, 23.06.2021

Marc Dahlen Mobilitätspolitischer Sprecher (CDU-Fraktion)

Alexander Winkelmann Mobilitätspolitischer Sprecher (FDP-Fraktion)

Daniel Weber Mobilitätspolitischer Sprecher (Volt-Fraktion) Julia Heyer Fraktionsreferentin (CDU-Fraktion)

Jeanette-Christine Wild Fraktionsgeschäftsführerin (FDP-Fraktion)

Sascha Kolhey Fraktionsgeschäftsführer (Volt-Fraktion)